

Communiqué de presse

Lyon, le 6 février 2020

D'ici 2050, une hausse modérée du nombre de seniors dépendants dans l'Allier

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes, en partenariat avec le Conseil départemental de l'Allier publie une étude sur les seniors dans l'Allier, le vieillissement de la population d'ici 2050 et les répercussions sur les conditions de vie des personnes âgées dépendantes. En effet, définir des politiques du grand-âge innovantes pour faire face aux attentes d'une population dont le nombre s'accroît, est un enjeu majeur tant pour les aînés que pour l'activité économique.

L'Allier est le département le plus âgé de la région après le Cantal

En 2015, dans l'Allier, près d'un habitant sur trois a 60 ans ou plus, soit 112 000 personnes

En 2050, l'Allier compterait 137 000 personnes âgées de 60 ans et plus, soit 39 % de la population



En 2015, 77 % des seniors dépendants vivent à domicile. Ils seraient 80 % en 2050



En 2015, l'Allier compte 19 500 seniors dépendants, soit 17 % de l'ensemble des seniors. En 2050, ils seraient 25 200

La croissance du nombre de dépendants dans l'Allier est la plus faible de la région

La croissance de la dépendance est portée par celle des dépendants modérés et des seniors de 75 ans et plus

En 2015, la perte d'autonomie mobilise 6 500 emplois. D'ici 2030, ce nombre augmenterait de 500 pour 2 600 seniors dépendants supplémentaires.



Contact presse Insee : Nathalie Camus
04 78 63 26 96
dr69-sed-conseil-media@insee.fr

Contact presse Conseil départemental : Charlotte de Vaulx-Ricaud
04 70 34 40 31
devaulx.c@allier.fr

*Retrouvez l'analyse complète
et les données détaillées
sur insee.fr*